



Bericht des Beauftragten für den zentralen Wertungsrichtereinsatz (ZWE) für das Jahr 2023

Für den Bereich des ZWE war das Jahr 2023 wiederum ein recht ruhiges Jahr. Neben der Besetzung der Wertungsrichter für die Gemeinsamen Landesmeisterschaften und der Turniere der Goldenen 55 und Leistungsstarken 66 mussten nur 3 Turnierveranstaltungen mit offenen Turnieren mit Wertungsrichtern versorgt werden. Dabei war das Dance Sport Festival als mehrtägige Veranstaltung die größte Aufgabe. Zusätzlich gab es Anfragen aus den Landestanzsportverbänden Hamburg (1 Veranstaltung) und Niedersachsen (4 Veranstaltungen), die allerdings nicht alle positiv beantwortet werden konnten, da auch Bremer Wertungsrichter nicht immer zur Verfügung standen. Insgesamt funktioniert die Zusammenarbeit mit den ZWE-Kollegen im Norden recht gut.

gez. **Volker Behrens, ZWE des LTV Bremen**